



BOLETÍN MUNICIPAL DE NOTICIAS

SUMARIO

- Santa Olalla cada vez más cerca de ser un municipio totalmente libre de okupación
- Nuevo mobiliario para la Casa de Cultura
- Nuevos aparatos para el Servicio SEPAP
- Nuevo solado para la Piscina Municipal
- Obra red de agua y asfaltado de Calle Nueva
- Circuito de Bicicross
- Fútbol Sala Santa Olalla, solidario con Ucrania
- Santa Olalla tenía muchas ganas de Fiesta y las ha disfrutado al máximo
- Un Pregón guardado dos años y un Homenaje Sorpresa: Jose Manuel Recio y Rocío Salamanca
- Arte Contemporáneo para Santa Olalla

SANTA OLALLA CADA VEZ MÁS CERCA DE SER UN MUNICIPIO TOTALMENTE LIBRE DE OKUPACIÓN

El alcalde ha resaltado que el problema de la ocupación ilegal de viviendas está prácticamente controlado en la localidad, después de que otra vivienda haya quedado libre.

Gracias a la ordenanza aprobada por el Equipo de Gobierno, el municipio se acerca ya al objetivo de conseguir que no haya ninguna vivienda ocupada ilegalmente

El alcalde de Santa Olalla, Pedro Congosto, ha anunciado hoy que este municipio “está cada vez más cerca de estar totalmente libre de ocupación ilegal de viviendas” y ha valorado el trabajo que se está llevando a cabo desde el Ayuntamiento, en colaboración con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, para hacer posible este objetivo.

“Cuando todavía estábamos disfrutando de las fiestas, recibíamos la noticia de que nuestra lucha incansable para que las viviendas de nuestro pueblo no sean ocupadas ilegalmente volvía a dar sus frutos, esta vez dejando sin okupas las viviendas de la calle San Ginés”, ha explicado Congosto.

El alcalde ha recordado que “llevamos mucho tiempo luchando para que nuestro pueblo esté libre de okupas, sobre todo de aquellos que no saben respetar a los demás vecinos y atentan contra la convivencia” y ha destacado la importancia de este nuevo paso, “que nos

acerca cada vez más al objetivo, que nos hemos marcado desde el Consistorio, de conseguir que no haya ninguna vivienda ocupada”.

En este sentido, Congosto ha valorado la utilidad de la ordenanza municipal antiokupación aprobada por el Equipo de Gobierno para conseguir este objetivo, “que es lo que nos están reclamando nuestros vecinos”. Una normativa que se está demostrando muy eficaz y que, sin embargo, se aprobó solo con los votos a favor del Equipo de Gobierno del PP.

Por último, ha advertido de la falta de herramientas que tienen los ayuntamientos para luchar contra esta lacra, reclamando tanto a la Junta de Comunidades como al Gobierno de España “que nos dote de unas leyes con las que podamos combatir de forma rotunda este fenómeno ilegal”.



WHATSAPP MUNICIPAL

AYUNTAMIENTO DE SANTA OLALLA

El servicio a coste cero que te mantiene informado



Suscríbete al Servicio Municipal de Mensajería-Whatsapp y recibe en tu móvil toda la información de Santa Olalla

NUEVO MOBILIARIO PARA LA CASA DE CULTURA

El Ayuntamiento de Santa Olalla ha adquirido nuevo mobiliario para la Casa de Cultura, con el fin de mejorar las instalaciones y también reponer el mobiliario que por uso se va deteriorando.

En concreto se han adquirido veinte nuevas sillas con pala para el aula dos o aula de formación. Y para la biblioteca se han adquirido dos coloridas estanterías que delimitan la zona de lectura infantil, además de un carro de biblioteca para los libros devueltos tras el préstamo y su reordenación por la bibliotecaria en las estanterías.

Trabajamos por una Casa de Cultura viva y activa en Santa Olalla.



NUEVOS APARATOS PARA EL SERVICIO SEPAP



La concejalía de Bienestar Social y Mayores, puso en marcha el Programa SEPAP hace un par de años. El Servicio de Promoción de la Autonomía Personal SEPAP-MejoraT es un servicio público y gratuito que consiste en la pres-

tación de atención integral a la persona que se encuentra en situación de dependencia (Grado I o Grado II) con el objetivo de prevenir o retrasar el agravamiento de las situaciones de dependencia mediante actuaciones de carácter preventivo y rehabilitador.

El programa SEPAP del Ayuntamiento de Santa Olalla cuenta con tres áreas de intervención:

- Fisioterapia
- Terapia Ocupacional
- Psicología

Este año hemos mejorado el servicio, adquiriendo aparatos de rehabilitación en la sala, que ayudarán más aún si cabe al mantenimiento de las capacidades motrices de los usuarios del SEPAP.

NUEVO SOLADO PARA LA PISCINA MUNICIPAL

Hemos comenzado las obras que renovarán la zona de playa y las albardillas de la piscina principal, dotándolo de un nuevo solado accesible y más salubre ya que no se había renovado nunca desde su apertura y estaba muy deteriorado.

Construiremos un acceso más cómodo para mejorar la entrada a la piscina para las personas mayores y de movilidad reducida.

Estas obras se están ejecutando con personal de nuestro municipio, fomentando por tanto el empleo local.



OBRA RED DE AGUA Y ASFALTADO DE CALLE NUEVA

El Ayuntamiento de Santa Olalla ha terminado las obras de Calle Nueva, dando solución al problema que tenía de baches y pavimento de hormigón desgastado.

Esta pavimentación no se ha realizado de cualquier manera, la obra se ha realizado comenzando desde abajo, como se construyen las cosas bien hechas. Hemos sustituido con antelación la red de agua para evitar problemas en un futuro y así no tengamos que ver las calles parcheadas poco tiempo después de gastar el dinero en asfalto.



CIRCUITO DE BICICROSS

Santa Olalla ya cuenta con una nueva instalación juvenil, el Circuito de Bicicross o Circuito BMX. Este circuito, cuya superficie total es de 675 metros cuadrados, cuenta con rampa de salida de 3,5 metros de altura máxima, pista de 230 metros lineales, cuestas, curvas, montículos y todo lo necesario para el ejercicio de este deporte.

El nuevo equipamiento deportivo de Santa Olalla está ubicado en el ámbito del Área de Ocio Juvenil Los Llanos, junto al Skate Park.

Este nuevo equipamiento deportivo y recreativo ha sido realizado por el Ayuntamiento de Santa Olalla y está destinado a los amantes y aficionados de las bicis BMX, por su diseño y versatilidad permitirá realizar multitud de giros, vueltas y saltos.

Ya podéis disfrutarlo con casco y cabeza, es decir con precaución.



**Fútbol Sala
Santa Olalla
solidario con
Ucrania**



Los operarios municipales trasladaron a los almacenes de la ONG Bomberos sin Fronteras todo lo recogido en la campaña iniciada por el Club de Fútbol Sala Santa Olalla. Un éxito de solidaridad.

SANTA OLALLA TENÍA MUCHAS GANAS DE FIESTA Y LAS HA DISFRUTADO AL MÁXIMO



UN PREGÓN GUARDADO DOS AÑOS Y UN HOMENAJE SORPRESA: JOSE MANUEL RECIO Y ROCÍO SALAMANCA



ARTE CONTEMPORÁNEO PARA SANTA OLALLA

Arropado por la familia Maroto casi al completo, el alcalde Pedro Congosto, miembros del equipo de gobierno y muchos vecinos, el artista Ángel Maroto (Santa Olalla, 1956) presentaba en Santa Olalla una completa muestra monográfica de su obra escultórica y pictórica.

El concejal de cultura, Josué López Muñoz, recordaba que esta es la primera exposición de escultura que ha acogido Santa Olalla y destacaba la variedad y calidad de las obras, así como su significado comprometido con la libertad, y distintos aspectos sociales.

Al finalizar la presentación Ángel Maroto anunciaba su intención de que una de las esculturas se quede

para siempre en Santa Olalla y donaba al ayuntamiento, para formar parte desde ese momento de su exposición permanente, el tótem "Cara y Cruz".

